



*Am Weingartener Moor*



Heute Nachmittag war ich am Weingartener Moor. Es ist ein Naturschutzgebiet nördlich von Durlach. Dort gibt es einige Seen. An diesem hier darf im Sommer gebadet werden. Nun, im Winter, baden hier nur die Wasservögel.





Gegen Ende des Spaziergangs änderte sich das Licht. Die ist ein Blick über die Äcker nach Westen.  
Am Horizont erwacht ein goldenes Leuchten, das in der folgenden Stunde immer intensiver wurde.



(Bilder der folgenden Seiten) Der Streifen wurde zunächst breiter. Die Oberfläche des Sees war stumpf vom Wind. Das Grau des Wassers nahm nur ganz wenig Himmelsfarbe an und bildete einen kühlen Kontrast zu den Flammen. Die schwarzen Äste und Stämme der kahlen Winterbäume verstärkten das Farbspiel der untergehenden Sonne. Schließlich brannte der ganze westliche Himmel lichterloh in Purpur und Karmesin.









